

岡本キャンパス（全日制）

両キャンパスをオンラインで繋ぎ、

統一生徒議会・生徒総会を実施！



今回、初めてのオンラインでの生徒総会でしたが、両キャンパスで事前打ち合わせを丁寧に行い、スムーズな進行をすることができました。これまで統一生徒議会で話し合った、服装や髪型など、「校則」について、全校生徒の皆さんに理解してもらうために、執行部で何回も集まり、内容をまとめ準備しました。今後も学校生活に対する生徒の意見について話し合いを続けていきたいと思っております。

【生徒会副会長 高原 早貴（日枝中出身）】

今回、初めて両キャンパスをオンラインで繋ぎ、生徒議会を行って私が特に良いと思った点は、山田キャンパス生徒会の声を直接聞くことができたことです。昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響で山田キャンパスとの交流が出来ず、執行部だけで意見交流を行っていましたが、今回、オンラインを通して意見を聞くことができ、両キャンパスの考え方の違いや、今後どのように改善していこうとしているかなどについて生徒一人ひとりに伝わったのではないかと感じました。

【生徒会副会長 森本 光咲（松倉中出身）】

岡本キャンパス（定時制）

■春季球技大会

4月30日（金）に春季球技大会が行われました。種目はソフトバレーボールで、教員チームも含めた全16チームが参加し、熱い戦いを繰り広げました。さらに、生徒会役員と体育委員の生徒は開閉会式に携わり、他の生徒も各試合の審判を行うなど、全員が大会の運営に参加しました。コロナ禍が続いていますが、感染症対策を徹底し、生徒全員が協力してこの球技大会をやりきる事ができました。

本大会の目的は、スポーツの楽しさを味わい、そ



の中で仲間との絆を深めることです。放課後の練習や当日の試合の中で、一生懸命に、それでいて楽しそうにバレーに取り組む姿が多くみられ、目的の達成と球技大会の成功を感じました。

山田キャンパス（全日制）

【球技大会】

天候が心配されましたが、5月18日（火）無事球技大会が実施されました。感染症対策をしながら、バレーボール、ソフトボール、卓球の3種目が開催されました。

この大会を通して全校生徒の親睦、各クラス・学科の団結、仲間との協力、相手を尊重する心を育むことを目標に、生徒会、体育委員が中心となり、開会から競技運営を行い、生徒の手で作り上げた球技大会となりました。結果は、以下の通りです。

男子バレー優勝 2AF、2位 19、3位 2HE
女子バレー優勝 3H①、2位 3H②、3位 3B①
ソフト 優勝 3E②、2位 3H、3位 2HE①
卓球 優勝 2HE、2位 2A、3位 16
総合優勝 2A、2位 3H、3位 2HE



各会場で白球を追いかける生徒の姿は、大変輝いていました。運営や競技を通して、大会の目標を達成できたと感じました。

岡本キャンパス（通信制）



5月16日（日）のスクーリングでは、3限終了後に感染症対策を行いながら球技大会が実施されました。種目はソフトバレーボールで、クラスごとでチ

ームに分かれ、予選リーグ、決勝トーナメントと白熱した試合が展開されました。結果は、優勝：4A1班、2位：4A2班、3位：2A4班でした。

合わせて68名の生徒が参加しましたが、チームで団結し、打ち返されてくるボールに対して、みんなで声を掛け合い、励まし合う姿が印象的で、普段のスクーリングでは見られない表情が素敵でした。通信制生徒の更なる可能性を感じられる1日でした。

